



SUD CHIMIE
6, rue Louis Blanc
76100 Rouen
06 83 16 58 26

COMMUNIQUE DE PRESSE

OBJET :

GREVE OPEL ALLEMAGNE

Le syndicat SUD Chimie salue le mouvement de grève des salariés d'Opel à Bochum (Allemagne) et fait part à ceux ci de sa plus profonde sympathie et de sa solidarité.

A l'annonce de milliers de suppressions d'emplois programmées dans leur usine, les salariés ont apporté la seule réponse qui soit à la hauteur de l'attaque : la grève spontanée et reconductible.

Alors que le syndicat de branche (IG Metall) qui n'a pas appelé à la grève, jugeait que le mouvement manquait de « modération », les grévistes étaient capables de susciter un mouvement de solidarité dans toutes les usines General Motors en Europe mardi.

Les mesures envisagées par la direction de General Motors, pour violentes qu'elles soient (10 000 à 12 000 suppressions d'emplois en Europe, externalisation des emplois avec perte de salaire de l'ordre de 30%) deviennent hélas monnaie courante.

La grève reste le seul moyen de contrer efficacement les attaques des multinationales vis à vis de leurs salariés. La « concertation préalable » s'avère être de plus en plus souvent dérisoire face à la détermination patronale.

Ce qui est valable pour l'automobile en Europe l'est pour toutes les autres branches industrielles. La nécessité de lutter en commun, par delà les frontières, prend aujourd'hui toute son importance.

Rouen , le 20 octobre 2004